

Caravane de solidarité

L'Ajev dote le quartier La Sorbonne de passerelles



Les responsables de l'Ajev recevant ici une torche indigène, en guise de bénédiction, des mains des anciens de la Sorbonne. Photo de droite : L'une des passerelles que l'Ajev a fait construire à La Sorbonne pour désenclaver le quartier.

A.N
Libreville/Gabon

Samedi dernier, l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) a inauguré cinq passerelles qu'elle avait fait construire dans ce quartier sous-intégré de Libreville, en même temps qu'elle distribuait des produits alimentaires de première nécessité, à une cinquantaine de familles tirés au sort.

ÊTRE utiles et solidaires. Ce sont les objectifs que l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) s'est fixée. Elle a encore mis en œuvre ses ambitions en construisant cinq passerelles aux habitants du quartier la Sorbonne, dans le 3e arrondissement de Libreville. But visé : désenclaver les zones d'accès difficile de ce grand quartier de la capitale, qui s'étend de l'ex-Gare rou-

tière à la Peyrie. Ces passerelles, financées par l'Ajev mais construites grâce au travail des jeunes habitants et artisans de ce quartier, ont été inaugurées samedi dernier. Et, représentent un formidable exemple de la méthode "ajeviennne", « qui consiste à responsabiliser, autonomiser et dynamiser les personnes de notre environnement », a indiqué le président de cette plateforme associative, Brice Laccruche Alihanga.

Toujours au quartier La-Sorbonne, et dans la dynamique de cette journée placée sous le sceau de la solidarité, l'Ajev a remis, après tirage au sort, 50 kits de produits de première nécessité, composés de matelas, moustiquaires imprégnées, ainsi que des aliments de base à 50 familles du secteur. Il s'agissait, pour la plateforme associative de soulagier, un tant soit peu, ces familles dans le besoin et

vivant dans la précarité. Cette rencontre, organisée dans la cour de l'école publique Mont-Bouët II, a également été l'occasion pour Brice Laccruche Alihanga, et le vice-président de l'Ajev, Ismaël Ondias Souna, de tisser des liens étroits avec les populations. Au cours de cette étape très particulière de la caravane de solidarité de l'Ajev, la notabilité du quartier et les anciens ont, en guise de remercie-

ments, dit des prières de bénédiction à l'endroit de l'Ajev et de son directeur. Les notables ont également remis, à titre symbolique, une torche indigène et un chasse-mouche, attributs traditionnels d'autorité, au président de l'Ajev. Plusieurs prestations d'artistes musiciens et des humoristes bien connus de la place ont entretenu l'ambiance à la fin de la cérémonie.

Vie des associations

L'Ong Malachie dans son rôle



Pépécy Ogouliguende (g) remettant symboliquement une machines à coudre à une formatrice.

Photo de famille à l'issue de la remise du matériel.

LLIM
Libreville/Gabon

L'ORGANISATION non gouvernementale (Ong) Malachie a procédé, vendredi dernier, dans l'une de ses structures de formation à Ozangue à Libreville, à la remise d'un don de matériels, composé d'équipements d'esthétique (manucure, pédicure), de coiffure (10 sèche-cheveux, 10 lisseurs), de couture (10 machines à coudre dont 2 industrielles), etc., aux formatrices qui « se dévouent chaque jour pour aider les autres, en partageant leurs connaissances », a affirmé, la présidente de l'ONG, Pécécy Ogouliguende. Justifiant ce geste, la bienfaitrice a expliqué que cette action s'inscrit dans la suite du programme de formation

des formatrices, organisé par l'Union nationale des femmes du Maroc, présidée par la princesse Lalla Meryem, du 8 au 17 mai, au Maroc, sous le thème "Mutualisation des bonnes pratiques vecteurs de résilience communautaire" et auquel, les ONG Malachie et Guiamusu ont pris part. Rajoutant à ses explications que « lors de ce programme, la puissance des très petites initiatives a été mise en exergue et leur apport valorisé en matière de formation et d'activités génératrices de revenus (AGR) pour l'autonomisation des personnes vulnérables. » « C'est fort de cette expérience, qui a donné des résultats palpables et remarquables, avec un réel impact en matière de lutte contre la pauvreté, que l'ONG Malachie a pensé renforcer ses capacités matérielles, en vue

d'augmenter le nombre de bénéficiaires », a-t-elle précisé. C'est par un appel aux personnes de bonne volonté qui, par un élan de solidarité, aiderait à implanter ces structures dans tous les quartiers et villages que la responsable de Malachie a mis un terme à cette rencontre.

AVEC NOS IMPRIMANTES, TOUT EST PRATIQUE
MÊME LE PRIX !!

3020V-BI
135 700 FCFA TTC

6010 VN
531 000 FCFA TTC

WC 3216V-NI
454 300 FCFA TTC

6020V-BI
206 500 FCFA TTC

YOUT POUR LE BUREAU

BLP 813 - Libreville: Tél (+241) 81 79 26 25 / 81 79 26 33 / 86 22 86 71 - 87 14 01 85 - Fax 87 84 73 12 -
Port (Sat) (+241) 91 20 27 34 - email: electro@groupesopgabo.com - www.electro.gabon.com

possibilité de crédit - LIVRAISON GRATUITE - GARANTIE

Nous contribuons l'énergie